
（2025年度
ねんど

）京都府
きょうとふ

で見
み

つかった高 病 原 性
こうびょうげんせい

鳥
とり

インフルエンザ（鳥
とり

の病 気
びょうき

）の

情 報
じょうほう

 

 

 

2025年
ねん

12月
がつ

24日
にち

に、京都府
きょうとふ

 亀岡市
かめおかし

の 農 場
のうじょう

で、高 病 原 性
こうびょうげんせい

鳥
とり

インフルエン

ザ（病 気
びょうき

）にかかった鳥
とり

が見
み

つかりました。 

 

このため、京都府
きょうとふ

では、鳥
とり

の病 気
びょうき

が広
ひろ

がらないように、対 策
たいさく

を始
はじ

めました。 

 

 

 

府民
ふみん

のみなさまへ 

 

鶏
とり

の肉
にく

、鶏
とり

の 卵
たまご

は安 心
あんしん

して食
た

べることができます！ 

 

○日本
にほん

では、鳥
とり

インフルエンザにかかった鶏
とり

の肉
にく

や 卵
たまご

は売
う

りません。 

 その鳥
とり

と同
おな

じところにいた鶏
とり

の肉
にく

や 卵
たまご

も売
う

りません。 

 

○日本
にほん

の 食 品
しょくひん

安 全
あんぜん

委員会
いいんかい

（食
た

べ物
もの

の安 全
あんぜん

を調
しら

べるところ）は、鶏
とり

の肉
にく

や 卵
たまご

を食
た

べた人 間
にんげん

が、鳥
とり

インフルエンザになることはないと考
かんが

えています。 

 

 


